

せいれい乳児院の窓から

第118号 2019年6月



春の金沢は気温の変動が大きく、また各地では局地的な激しい天候に見舞われているようです。みなさん、お元気にお過ごしのことと思います。

春の暖かな日差しに誘われて子どもたちは、近所の公園などによく散歩に出かけています。ひとしきり遊んで、どの子もうっすらと汗をかき、頬を上気させて帰ってきます。疲れたという表情と満足げな表情の両方を感じさせてくれます。

5日の子どもの日には、保護者の皆さんに来ていただき、一緒に楽しいひと時を過ごしました。子どもたちのダンスは「パプリカ」と「からだ☆ダンダン」。練習の時には楽しんで思いっきり体を動かしていたのですが、本番では緊張のせいかあまりお披露目できず、もったいない！

聖霊3児童施設の工事が4月からいよいよ始まりました。愛児園のクララ館と司祭館が跡かたなく取り壊されました。バックホウなどの重機が中庭で動いています。興味を持つ子どもたちがいないかと思えます。

(院長 中村秀人)



ご復活祭



4月21日、イエスキリスト様のご復活をみんなでお祝いしました。子どもたちは手遊びやパネルシアターを楽しんだり、シスター粉山からご復活についてのお話を聞いたりしました。その後、栄養部さん手作りのイースターにちなんだかわいいクッキーをいただきました。



お花見



今年も満開の桜の木とともに子どもたちのかわいい写真を撮ることができました。お散歩の途中でも、桜の木を見つけては「さくら！」と嬉しそうに春を楽しんでいました。



子どもの日



5月5日はこどもの日。男の子たちは五月人形の前で写真を撮りました。午後からは、保護者の方々と栄養部さん手作りのケーキや、子どもたちが作るのをお手伝いしたクッキーと一緒に食べました。そして、子どもたちは照れながらも、かわいいダンスを披露しました。



遠足

5月21日、あめるんパークへ遠足に行きました。子どもたちはみんなはじめて見る遊具や玩具に興味津々で、たくさん走り回り、たくさん汗もかきました。お昼は栄養部さんが作ってくれたゾウさんのおにぎりが入ったお弁当をモリモリ食べました。お弁当を食べたあともいっぱい遊び、楽しい一日になりました。



泣いたり笑ったり



かもめ組 Mちゃん(11ヶ月)

いろんな仕草をどんどんマスターしていくMちゃん。最近は、手をあげてお返事をするのがとても楽しいようで、「Mちゃん！」と名前を呼ぶと、ニコニコの笑顔で元気いっぱい手をあげてくれます。でも、はりきりすぎて、お友達の名前が呼ばれても1番に手をあげてしまうMちゃん。その姿はとても可愛くて、大人も笑顔にしてくれます。

つばめ組 Jくん(2歳0ヶ月)

棚や扉を登ったり下りたり、引き出しや棚を開けたり閉めたりと毎日活発で大忙しのJくん。お返事も「あいっ」といつも元気にしてくれるのですが、2歳のお誕生会では皆に注目されて照れくさそうにもじもじ…。呼びかけても、はにかみ笑顔で「…」。お誕生会が終わると、いつもの元気なJくんにもどっていました。

発行：聖霊乳児院 金沢市長町1丁目5番30号

☎(076)223-2878